



## Origen lädt zu einem Künstlergespräch über Kreativität

In der Clavadeira der Villa Carisch in Riom findet heute Freitag, 30. Juli, um 15.30 Uhr im Rahmen des Origen-Kulturfestivals ein Künstlergespräch über Kreativität statt. Angekündigt ist die Sopranistin Marina Viotti, die laut Mitteilung zurzeit die europäischen Opernbühnen erstürmt und in Riom das Projekt «Beyond» realisiert. Mit dabei ist auch der Brasilianer Juliano Nunes, der mit seinen rasanten und tiefgründigen Choreografien die digitale Tanzwelt prägt. Zudem spricht der Russe Andrey Kaydanovskiy. Er hat kürzlich an der Bayerischen Staatsoper das Ballett «Der Schneesturm» mit einer Musik von Lorenz Dangel uraufgeführt. Der deutsche Choreograf Dustin Klein nimmt ebenfalls am Gespräch teil. Dessen Adaption von «Die Stühle» kommt momentan im Julierturm auf die Bühne. Schliesslich ist das niederländische Kollektiv TB/H eingeladen. Dieses sucht jenseits der kreativen Theaterhierarchien neue künstlerische Wege. Reservation unter [www.origen.ch](http://www.origen.ch). (red)